

ABSTRAK

Toharoh (171 214 3089) Kampanye berbasis Al-Qur'an dan Sunnah perspektif fiqh siyasah, Jurusan Hukum Keluarga Islam, IAIN Tulungagung, 2018, Pembimbing Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag.

Kata kunci: Kampanye berbasis Al-Qur'an dan Sunnah, perspektif fiqh siyasah.

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya kampanye berbasis Al-Qur'an dan sunnah. Di Indonesia telah menjadi hal yang sangat dekat dengan kehidupan sehari-hari. Semakin banyak pula orang yang menyadari bahwa kampanye berbasis Al-Qur'an dan sunnah untuk berpolitik memang merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari kehidupan. Maka dari itu harus didasari dengan perspektif fiqh siyasah.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimanakah kampanye berbasis Al-Qur'an dan Sunnah, (2) Bagaimanakah kampanye berbasis Al-Qur'an dan Sunnah perspektif fiqh siyasah? Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: (1) untuk mengetahui kampanye berbasis Al-Qur'an dan Sunnah. (2) untuk mengetahui kampanye berbasis Al-Qur'an dan Sunnah perspektif fiqh siyasah.

Metode Penelitian yang di gunakan peneliti adalah: pustaka (*library research*), tehnik pengumpulan data yang di gunakan dengan menggunakan sumber primer dan skunder yaitu pengumpulan data-datanya atau literature yang terkait dengan kampanye berbasis Al-Qur'an dan Sunnah dan sesuai dengan pembahasan skripsi, kemudian di analisis yang penulis gunakan konten analisis, komparatif analisis, dan kritik analisis.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Kampanye berbasis Al-Qur'an dan sunnah bisa diwujudkan dengan iklan di media massa, dan di saat berkampanye menggunakan dalil-dalil Al-Qur'an dan Sunnah di saat ceramahh atau berpidato dan penyebaran gambar calon, pawai, orasi di lapangan terbuka, ke permukiman-permukiman rakyat, kegiatan sosial, dan sebagainya, di dalam hukum Islam sendiri, ada istilah lain untuk mengembangkan Islam dan umatnya yakni yang di sebut dengan dakwah. Kampanye berbasis Al-qur'an dan Sunnah yaitu Umat Islam dapat mengetahui apabila syari'at Islam juga memuat prinsip-prinsip sistem politik, sistem pemerintahan serta sistem peradilan. Oleh karenanya, umat Muslim diwajibkan untuk selalu berijtihad untuk menjawab masalah-masalah aktual yang dalil tekstualnya tidak mereka temukan didalam Al-Qur'an maupun As-Sunnah. (2) Di dalam fiqh siyasah kampanye berbasis Al-Quran dan Sunnah boleh di lakukan karena Pelaksanaan kampanye berbasis Al-Qur'an dan Sunnah merupakan salah satu bagian atas terselenggaranya pemilihan umum. Di dalam fiqh siyasah, istilah pemilihan umum dikenal dengan *intikhabah al-ammah*. Oleh karena itu, pelaksanaan kampanye berbasis Al-Qur'an dan Sunnah perlu diatur agar sesuai dengan Etika Islam, dan tidak menyimpang dari garis-garis yang di tetapkan Syari'at Islam. Terutama bagi partai-partai yang menyatakan dirinya Partai Islam atau Partai yang berasaskan Islam.

ABSTRACT

Toharoh (171 214 3089) Campaign based on Al-Qur'an and Sunnah fiqh siyasah perspective, Department of Islamic Family Law, IAIN Tulungagung, 2018, Guided by Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag.

Keywords: Campaign based on Al-Qur'an and Sunnah, fiqh siyasah perspective.

This research is based on the existence of campaign based on Al-Qur'an and Sunnah. In Indonesia has become very close to daily life. More and more people are realizing that the Al-Qur'an-based campaign and the sunnah for politics are indeed an integral part of life. Therefore must be based on fiqh siyasah perspective.

The formulation of the problem in this research are: (1) How is campaign based on Al-Qur'an and Sunnah, (2) How is campaign based on Al-Qur'an and Sunnah fiqh siyasah perspective? As for the purpose of this research are: (1) to know the campaign based on Al-Qur'an and Sunnah. (2) to know the campaign based on Al-Qur'an and Sunnah fiqh siyasah perspective.

The research method used by researchers is: library (library research), data collection techniques that are used by using primary sources and secondary data collection or literature associated with campaigns based on Al-Qur'an and Sunnah and in accordance with the discussion thesis, then in the analysis that the author uses content analysis, comparative analysis, and criticism analysis.

The results of this study show that: (1) The Qur'an-based and Sunnah-based campaigns can be realized with advertisements in the mass media, and in campaigning using the Qur'an and Sunnah in the lecture or speeches and dissemination of candidate images, parade, oration in the open field, to the people's settlements, social activities, etc., in Islamic law itself, there is another term to develop Islam and its people that is called da'wah. Al-qur'an and Sunnah-based campaigns that Muslims be able to know if Islamic shari'a also contains principles of political systems, government systems and the judicial system. Therefore, Muslims are obliged to always give ijihad to answer the actual problems that their textual propositions are not found in the Qur'an or As-Sunnah. (2) In the fiqh siyasah campaign based on Al-Quran and Sunnah permitted done because the implementation of campaign based on Al-Qur'an and Sunnah is one of the top of the implementation of elections. In fiqh siyasah, the term election is known as intikhabah al-ammah. Therefore, the implementation of Al-Qur'an and Sunnah-based campaigns needs to be regulated to conform to the Islamic Ethics, and not to deviate from the lines set in the Shari'ah of Islam. Especially for parties that declare themselves Islamic Party or Party based on Islamic.

الملخص

طهرة (٨٩. ٤٣. ١٧١٢١) المعركة بناء القرآن و السنة في منظور الفقه السياسة, كلية الشريعة و علم الحكم شعبة حكم العائلة الإسلامية. المشرف: الدكتور احمد مهتدي انصر, الماجستير.

كلمة الإشارةية: المعركة بناء القرآن و السنة, منظور الفقه السياسة.

هذا البحث يكون المعركة بناء القرآن و السنة. يصبح المعركة بناء القرآن و السنة أقرب من الحياة اليومية في إندونيسيا. كثير من الناس يعرف أن المعركة بناء القرآن و السنة لسياسة جزء من الحياة. ولذلك يجب أن يكون بمنظور الفقه السياسة.

مسائل البحث في هذا البحث هي: (١) كيف المعركة بناء القرآن و السنة؟, (٢) المعركة بناء القرآن و السنة في منظور الفقه السياسة؟, أما أعرض البحث من هذا البحث هي: (١) لفهم المعركة بناء القرآن و السنة, (٢) لفهم المعركة بناء القرآن و السنة في منظور الفقه السياسة.

منهجية البحث يستخدم الباحث بحث المكتبي و مصدر الحقائق يستخدم الباحث مصدر الحقائق الثنائية و طريقة جمع حقائقه جمع الحقائق من الكتب أو الأدب المرتبطة بالمعركة بناء القرآن و السنة وفقا لمباحنة بحث العلمي ثم يحلل بتحليل المحتوي و تحليل النسبية و تحليل الانتقاد.

نتيجة البحث من هذا البحث: (١) المعركة بناء القرآن و السنة تمكن أن تتحقق بالإعلان في وسائل الإعلام و الحملة باستخدام الحجج القرآن والسنة في المحاضرة أو الخطاب و نشر صورة مرشح, الاستعراض, الخطبة في ميدان مفتوحة و أمام المستوطنات الناس و النشاطات الاجتماعية وما إلى ذلك. في حكم الإسلام الخاصة تكون الإصطلاة أخرى لتطوير الإسلام و قومه التي تسمى الدعوة. لقوم الإسلام أن يفهم حكم الإسلام اشتمل اصول نظام السياسة و نظامالحكم و نظام العدلي. من ثم قوم الإسلام يجب على الاجتهاد لجواب المشكلات الفعلية بالدليل المكتوب الذي لا يجد في القرآن و السنة. (٢) يمكن أن يعمل المعركة بناء القرآن و السنة في الفقه السياسة, من أجل تنفيذ المعركة بناء القرآن و السنة واحدة من الجزء تنفيذ الانتخابات العامة. تنفيذ المعركة بناء القرآن و السنة في الفقه السياسة الاحتاج المقرر وفقا أخلاقيات الإسلام و ليس تحيد من خطوط في مجموعة شريعة الإسلام. بنوع خاص الأحزاب التي تعبر أنفسهم حزب الإسلام أو الحزب يتأسس الإسلام.